

# CORRIDO DEL GENERAL CALLES



Imp. Guerrero. México, D. F.

Salud, Presidente Callles,  
triunfasteis en la elección  
sin pediros más detalles  
traednos la paz y la unión.

Tuvisteis opositores,  
como así debía de ser  
y el General Angel Flores  
os hizo frente esta vez

El pueblo ya está cansado  
de tanto pelear, pelear,  
y como siempre abnegado  
ya sólo desea la paz.

Que se acaben disensiones  
para evitar nuevas guerras,  
que ya no haya rebeliones  
y se cultiven las tierras.

Que haya un presidente fuerte  
que con su mano de hierro  
saque avante al país entero  
y que cueste lo que cueste.

Que cumpla su cometido  
con conciencia y honradez  
siendo así enaltecido  
y será su mejor prez.

La libertad en la prensa,  
pensamiento y religión  
son garantías en el hombre  
que da la constitución.

Si respetares ¡oh Calles!  
la prensa que es honrada

tu memoria, al par que Juárez  
será siempre respetada.

Ya el Presidente Obregón  
dió su ejemplo enaltecido  
de conceder el perdón  
á tanto infeliz cautivo.

Quien por desgracia ha caído  
perdiendo su libertad  
por un gesto ennoblecido  
volverá á la sociedad.

Imitando estos ideales  
concedereis amnistía  
a los que os fueron rivales  
de política en un día.

Y como buenos hermanos,  
dando honor á la Nación,  
Dios nos dé su bendición  
como buenos mexicanos.

También nuestra Reina Indiana  
vele mucho por sus hijos,  
en la Nación Mexicana  
y dé cuidados prolíjos.

Salud, pues, Plutarco E. Calles,  
el pueblo no aspira á más  
que á progresar, no desmayes,  
y reine la justicia y la paz,

Y este triunfo nacional  
también perdure en la historia,  
cuando bajes del poder  
serás tu mejor victoria.

Ya el General Elías Calles  
la Nación ha controlado,  
porque llevó bien su barco  
todo el mundo lo ha aclamado.

Siempre al lado del Gobernante  
se fajó bien los calzones,  
sofocó las rebeliones,  
y nos quitó aquel infierno

Sienda Ministro, en la guerra  
fue al campo de operaciones  
y extendió sus divisiones  
hacia sí rumbo de la frontera.

Gomo en todos es notorio  
su valor ha demostrado  
de la fuerza es un emporio  
y la gloria ya ha alcanzado.

Unido con Obregón,  
lo siguió fiel por doquier,  
por el bien de la Nación  
cumpliendo así su deber.

Como sagaz y prudente  
quedó bien puesta su fama  
y el pueblo ahora lo proclama  
como nuevo Presidente.

Ya todos sus partidarios  
deben estar satisfechos,  
al ver que ya sus contrarios  
han perdido sus derechos.

Tenga el pueblo muy presente  
que la dignidad en todo  
es la razón mas prudente  
para triunfar de algún modo.

Y todos los candidatos  
que perdieron los enganches  
no se porten cual comanches  
para evitar malos ratos.

Porque El Sufragio Efectivo  
y la ya no Reelegación  
no hemos de echar al olvido  
en nuestra constitución.

Salud, pues, al Sonorense  
que dé gloria á la Nación  
y si acata la opinión  
la patria lo recompense.

Dios quiera que sea el final  
de esta guerra fraterna  
y una paz indefinida  
venga al país en general.

Ya con esta me despido  
sin exponer más detalles,  
pues que se sienta en la silla  
el General Elías Calles.

Que llegue la paz lozana  
y se reanude el progreso  
de la Patria Mexicana  
tanto tiempo en retroceso.

FELIPE FLORES